



Milad anunció el nuevo cuerpo técnico de la selección nacional de fútbol

Description

La Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP), anunció una nueva dirección técnica colegiada para la selección nacional con vistas a los compromisos restantes de las eliminatorias hacia el Mundial 2026.

La "Roja" ya quedó fuera de ese torneo por la zona sudamericana, donde ocupa el último lugar con 10 puntos, un magro fruto de dos victorias, cuatro empates y 10 derrotas, nueve goles anotados y 24 recibidos.

Dos entrenadores fracasaron en el intento de clasificar al país al máximo evento del fútbol internacional, los argentinos Eduardo Berizzo y Ricardo Gareca.

Este viernes Pablo Milad, presidente de la ANFP, anunció que para los compromisos restantes, contra Brasil y Uruguay, el equipo nacional tendrá una dirección conjunta formada por Sebastián Miranda y Ariel Leporati, quienes serán asesorados por Nicolás Córdova.

Miranda es el actual entrenador de la selección sub 17; Leporati tiene la responsabilidad de la sub 15, mientras Córdova es el director técnico de la Roja para menores de 20.

Milad señaló que en estos días se cumplen los últimos trámites y los nombramientos oficiales se anunciarán en breve.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025